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Depuis plus d’une semaine, le service propreté de la Ville a cessé le nettoyage des espaces de la galerie de l’Arlequin et alentours. La photo ci-contre prise le dimanche 19 décembre en témoigne. Il semble que les agents de la Propreté Urbaine aient cessé leur travail suite à des menaces subies sur les lieux. Nous comprenons leur action, mais pas le fait que les habitante et habitants ne soient pas avertis de celle-ci une semaine après son début et qu’aucune alternative ne soit trouvée et mise en place près de 2 semaines après. En serait-il de même en centre vile ?




Voici la lettre adressée le 13 décembre à l’élue de secteur avant que nous apprenions cet arrêt du travail des agents.
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dimanche  19  décembre 2021 à 11h30 sur la place du marché, galerie de l’Arlequin

La nouvelle est connue depuis quelques jours : à partir du 1er janvier 2022, il n’y aura plus de boulangerie sur notre quartier de 12.000 habitants…




	aucun « repreneur » de la boulangerie actuelle dont le propriétaire cesse son activité

	une démolition prévue des locaux dans le cadre  de la Rénovation Urbaine,  sans que la reconstruction d’un nouveau fournil (2023/24) n’ait été coordonnée avec cette opération …
	des propositions insatisfaisantes de dépôts de pain dans les commerces existants : primeur du marché et buraliste.





Nous, habitantes et  habitants, demandons  que soit mis à disposition  un vrai  local avec  un accueil/vente digne de l’activité économique générée.

C’est  un nouveau coup dur porté  à notre quartier, la colère monte …
Aussi, à l’occasion de cette  triste nouvelle et, pour remercier les salarié(e)s en poste depuis de très nombreuses années,
Nous nous rassemblerons  dimanche 19 décembre à 11h30 devant le magasin.
Et, faute de pouvoir partager le pot de l’amitié,  après avoir remis  un présent à nos ami(e)s, nous  chanterons avec nos chorales et  musiciens / musiciennes pour  tenter d’égayer nos  cœurs ..

Cette manifestation conviviale, soutenue par de nombreux partenaires relève de l’initiative des deux Unions de Quartier : Villeneuve 1 Arlequin et Baladins-Géants




Lire ici la lettre conjointe des Unions de Quartier adressée au Président de la Métro et au Maire.
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Maintien d’une déchèterie de proximité, nettoyage régulier de ses abords et lutte contre l’accroissement des dépôts sauvages
Nous demandons à la Métro de revoir son intention de supprimer la déchèterie des Peupliers. La Villeneuve de Grenoble, forte de plus de 12 000 habitants, a besoin d’un point de déchèterie de proximité, sachant qu’un grand nombre de foyers n’a pas de véhicule.
Dans le même temps l’entretien journalier de ses abords et des alentours nous paraît indispensable.
Nous demandons une expérimentation, dans des endroits ciblés, de mise à disposition une fois par mois, de bennes pour les encombrants. Enfin une information régulière de la population est essentielle concernant l’utilisation des bennes enterrées (sacs fermés et 30 litres maxi…).
Il nous paraît nécessaire d’amplifier le travail des éco-médiateurs.




Signez et faites signer la pétition des habitants et habitantes téléchargeable ici.




Plusieurs centaines de signatures à ce jour !
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Le conseil d’administration a désigné le bureau de l’Union de Quartier à l’unanimité.




Extrait du compte-rendu disponible ici.




Choix du mode de fonctionnement de l’exécutif : conformément à la proposition faite par l’AG du 21 juin 2021, le CA décide de fonctionner en bureau collégial de 4 membres avec les responsabilités suivantes :




	André Grépillat : renouvellement urbain et politique de la ville
	Béchir Jouini : évènementiel
	Gilles Kuntz : trésorier et information-communication
	Léone Lloret : cadre de vie
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Le compte-rendu de notre assemblée générale ordinaire 2021 est disponible ici.




Les transparents projetés lors de l’AG sont à consulter là.
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Nous avons besoin de vous, le conseil d’administration a besoin d’être renforcé; il a besoin de vous … ! Le quartier a aussi besoin d’une union de quartier forte … !!




Pour vivre , une union de quartier a besoin d’un conseil d’administration étoffé  (avec plusieurs membres ). N’hésitez pas à nous envoyer votre candidature, avant lundi 18 heures ou de la déposer à l’entrée de la salle 150, avant le début de l’assemblée générale.. Il vous sera demandé de participer à une réunion mensuelle . A ce jour nous sommes 61 adhérents, nous espérons  tous et toutes nous retrouver, à 18 heures salle 150,  lundi 21 juin.






							

	
			
									
						Publié dans Réunions publiques					
					|
				
				
				Laisser un commentaire

							

		


		
	

	
			
			Malgré la pandémie, la BatukaVI continue…


			
				Publié le 1 mai 2021 par Admin			


					
				
[image: ]




La troupe de l’association Afric’Impact la BatukaVI continue ses activités malgré la pandémie.




Retrouvez-les en direct, sur leur site et dans ce clip.
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Grenoble, le 08 avril 2021




Mesdames, Monsieur le Maire,
Nous venons vous décrire encore une fois, la situation préoccupante et la dégradation de notre quartier. Depuis quelques temps, nous vous demandons en tant que garant de la tranquillité publique et conformément aux obligations qui vous incombent de prendre toutes les mesures nécessaires et d’intervenir afin que des solutions durables soient mises en place (articles L2212-2 du code général des collectivité territoriales et L1311-2 du code de la santé publique).
Constamment, tous les soirs, voire même deux ou trois fois par soirée, nous subissons des troubles sonores et une mise en danger par des tirs de mortiers.
Les derniers en date, le 8 avril à 0 h 10 et 0 h 15 (7 tirs consécutifs) derrière la butte du lac, sur « l’espace prairie » devant la place rouge. Le « 17 » a été composé par des habitants. Au même endroit, le 9 avril à 21 h 33, il y a eu 8 tirs et à 21 h 35, 8 tirs. Dans la soirée du lendemain, 21 tirs de mortiers successifs.




 Continuer la lecture →							
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Chères adhérentes et adhérents , 
Une nouvelle année commence, nous vous renouvelons nos meilleurs vœux, pour une année sereine. Actuellement l’union de quartier est en restructuration, une page se tourne, pour ce faire ; une assemblée générale aura lieu lorsque la situation sanitaire sera résolue . La commission cadre de vie de l’union de quartier a toujours bien fonctionné et vous a tenu informés de son travail ; ce travail a porté ses fruits , 26 adhérents en 2019 , 45 en 2020. Nous devons être encore plus nombreux, afin d’être plus représentatifs, face aux institutions et pouvoirs publics . Nous devons continuer ensemble notre travail pour un quartier apaisé, agréable pour ses habitants, propre et suivre sa rénovation tout au long de sa réalisation.





L’union fait la force , c’est bien connu . Nous venons vous solliciter, pour renouveler votre confiance à l’union de quartier Villeneuve 1 et sa commission cadre de vie, par votre adhésion 2021. Ci-joint un bulletin à remplir, y ajouter votre chèque, mettre le tout sous enveloppe à déposer dans la boîte aux lettres numéro 33 de l’union de quartier au Patio, 97 galerie de l’Arlequin.  Nous vous en remercions chaleureusement et cordialement.




Léone Lloret Vice Présidente , responsable de la commission cadre de vie, André Grépillat, administrateur, les membres de la commission cadre de vie : Jean-Paul Gorius, Françoise Sammier, Catherine Behloul.
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Vous vous posez des questions sur l’avancement du projet de renouvellement urbain de notre quartier, alors pour avoir des réponses à vos questionnements vous pouvez d’abord parcourir ce site, puis prendre un R D V avec Séverine François, cheffe de projet Renouvellement Urbain à la ville de Grenoble. Des permanences en visio-conférences sont aussi organisées périodiquement pour faciliter les échanges.




Direction Action Territoriale – Ville de Grenoble severine.francois@grenoble.fr  04.76.22.91.86 Port : 06.45.08.13.47 Ville de Grenoble
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